

FACHKOMPETENZ AUF HÖCHSTEM NIVEAU BIETET DAS **NEUE ZENTRUM FÜR HANDCHIRURGIE.**



Operations-Mikroskop



Fast totale Abtrennung des Oberarmes durch schweren Verkehrsunfall



Von Prof. Dr. med. Reinhold Stober,
Facharzt FMH für Chirurgie und
Handchirurgie

Zu Jahresbeginn eröffnete die zur Hirslanden Holding gehörende Hirslanden Klinik Aarau mit dem Zentrum für Handchirurgie ein weiteres Fachinstitut. Mit der Eröffnung des Institutes erfolgte auch die Neuakkreditierung von Professor Dr. Reinhold Stober, bisher Leiter der Abteilung für Hand- und Mikrochirurgie am Kantonsspital St. Gallen.

Handchirurgie, eine vielschichtige medizinische Wissenschaft

Die Komplexität der funktionellen und ästhetischen Anforderungen der Hand sowie einschneidende Behinderungen infolge von Funktionsausfällen stellen hohe Anforderungen an die heutige Handchirurgie. In den letzten Jahren wurden in diesem Fachbereich immense Fortschritte erzielt. Dank neuer Diagnose- und Operationsmethoden können heute verletzte, erkrankte, durch Abnutzung beeinträchtigte oder missgebildete anatomische Strukturen an der Hand erfolgreich behandelt, bzw. rekonstruiert oder ersetzt werden.

Das neue Zentrum für Handchirurgie der Hirslanden Klinik Aarau bietet hochspezialisierte Operationstechniken an für die Rekonstruktion und Behandlung von allen an der Hand existierenden Strukturen. Dazu gehört heute vor allem die Mikrochirurgie.



Mikrochirurgische Eingriffe wie

- Replantationen,
- freie Gewebeübertragungen (nicht nur an der Hand),
- Wiederherstellungseingriffe an kleinsten Blutgefässen und Nerven können dank der Installation eines modernen Operationsmikroskops im neuen Operationstrakt als Routineoperationen angeboten werden.

Das übrige handchirurgische Spektrum reicht von der Sehnen-, Gelenks- und Knochenchirurgie der Hand bis zur Behandlung von Unfällen.

24-h-Notfalldienst Handchirurgie

Hirslanden Klinik Aarau
T 062 836 76 76

Unsere Fachärzte Handchirurgie

Dr. med. P. Helaly

Dr. med. V. Lazic

Prof. Dr. med. R. Stober

Ein Jahr später:
Der Patient kann wieder
Fahrrad fahren



Prof. Dr. med. Reinhold Stober,
Facharzt FMH für Chirurgie und Handchirurgie

Akademische Titel

1974	Promotion zum Doktor der Medizin an der Universität des Saarlandes
1987	Habilitation für das Fach Chirurgie an der Universität Ulm
1996	Titelverleihung APL-Professur

Ausbildung

1967–1973	Studium der Humanmedizin in Saarbrücken und Tübingen
1974–1975	Assistenzarzt Pathologisches Institut Pforzheim
1975–1980	Chirurgische und Handchirurgische Ausbildung 2. Universitätsklinik Köln (Prof. Schink)
1980–1985	Gefässchirurgische Ausbildung Universitätsspital Ulm (Prof. Vollmar)
1985–1987	Unfallchirurgische Ausbildung Universitätsspital Ulm (Prof. Burri)
seit 11.1987	Leitender Arzt der Abteilung für Hand- und Mikrochirurgie an der Orthopädischen Klinik, Kantonsspital St. Gallen

Mitgliedschaft bei Fachgesellschaften

Deutsche Gesellschaft für Chirurgie
Deutsche Gesellschaft für Unfallchirurgie
Arbeitsgemeinschaft für Osteosynthese (AO)
Deutsche Gesellschaft für Handchirurgie (DGH)
Deutschsprachige Arbeitsgemeinschaft für Handchirurgie (DAH)
Schweizer Gesellschaft für Handchirurgie (SGH)
Präsident der Tagung der DAH 2001 in St. Gallen

Zentrum für Handchirurgie

Prof. Dr. med. Reinhold Stober
Hirslanden Klinik Aarau
Schänisweg
CH-5001 Aarau
T 062 836 79 40
F 062 836 79 41
reinhold.stober@hirslanden.ch
www.handchirurgie-zentrum.ch